

{besps}cultura25092013|width=215|height=324{/besps}

El pasado viernes 20 de septiembre, el Intendente municipal de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, presidió los festejos del 79º aniversario del Cine Club Colón, celebrado en La Paz Chica. Acompañaron al mandatario comunal, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, diversos funcionarios municipales y concejales.

El 79º aniversario del Cine Club Colón se llevó a cabo dentro de un excelente marco de público (se dispuso de un colectivo sin cargo para facilitar el traslado de quienes deseaban concurrir), que se dieron cita para apoyar este espacio recuperado para la cultura popular. Estos festejos fueron organizados por la E.P. Nº 19, con un trabajo en conjunto con la Municipalidad de Roque Pérez, en varias tareas que demandaron muchos días de sacrificio.

Se observó un video que mostraba las tareas de recuperación de dicho espacio cultural y luego hicieron uso de la palabra el Intendente Juan Carlos Gasparini y el Secretario General José Luis Horna, quienes destacaron la labor realizada por todos los que trabajaron en ese lugar, y el empuje de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, quien fue una de las principales artífices de la idea de recuperarlo para la cultura popular y quien también se dirigió a los presentes con palabras de agradecimiento hacia todos los que trabajaron en el proyecto.

Se soplaron las velas con el número 79, se cantó el feliz cumpleaños y además, la gente pudo observar a varios artistas, entre ellos a Fabio Lara, Ricardo Ottino, Héctor Carballeda, Eugenio Iparraguirre y alumnos, Cristian Castellani, Alexis Romero, Carlitos de Horizonte, entre otros. Por su parte, hubo mucha gente que recordó viejos tiempos, bailando al compás de la música.

Se celebró el 79º aniversario del Cine Club Colón

Escrito por Administrador

Miércoles, 25 de Septiembre de 2013 00:00

Cabe destacar que hubo servicio de cantina y que el público pudo observar el nuevo telón del Cine Club Colón, que fue comprado con la colaboración de todos. El dinero recaudado servirá para continuar restaurando y recuperando el lugar, y próximamente se planificará la inauguración de este importante espacio, recuperado para la cultura popular y al que la gente le dio su visto bueno con su presencia en este aniversario.

Es para destacar el muy buen estado de los caminos rurales y la nueva iluminación tanto de La Paz, como de La Paz Chica, obras que demandaron un gran esfuerzo de parte del gobierno del Intendente Gasparini.